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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

願いします。明日は中秋の名月です。今夜の月もほぼ

満月です。たまにはゆっくり月をめでたいですね。 

 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員２１名 

（出席規定免除会員６名） 

 

〔川口会長〕 

「BCP」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご参

加頂きありがとうございます。そして前回

の秋田豪雨災害へのご協力ありがとうご

ざいます。この後のクラブフォーラム児

嶋委員長宜しくお願い致します。 

 さて、本日は「BCP」と言うテーマでお

話しさせて頂きます。昨今の気象状況

は毎年「数十年に一度の」と、聞くのが当たり前となり線状

降水帯が常に現れ被害をもたらしています。そこで国交省

や中小企業庁は今日のテーマであるビジネス・コンティ

ニュー・プランの策定を企業に推進しています。日本語で

言うと事業継続化計画といい被災にあった企業がいかに

早く立ち直れて事業を再開できるかを考えマニュアル化し

ましょうという内容です。以前ですが弊社も取組を始めた

頃、社員に依頼すると資料を作ればいいとか、役所の認

定を取るが為との考えに唖然としたのを覚えています。意

味を追求すれば重要な事であり、結局自分自身にふりか

かることであっても、他人事であり仕事が増えた程度に考

えているのでしょう。しかし先般の台風７号による豪雨はそ

れを覆す要因であったと思います。高速、国道、県道が一

斉に通行止めとなり、和歌山市方面の社員は会社に待機

せざるを得ませんでした。ただ今回は電気、水道などのイ

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０５４回例会） 

令和５年９月２８日(木）  

〔川口会長〕 

 

〔松村SAA〕 

川口君：本日はクラブフォーラムです。児嶋委員長、宜し

くお願いします。最近、様々な感染症が流行り出してい

ます。皆さん、基本予防と免疫上げて行きましょう！ 

木本君：会員増強・維持委員会 児嶋委員長、本日のク

ラブフォーラム宜しくお願い致します。 

石垣（洋）君：本日のクラブフォーラムよろしくお願い申し

上げます。 

上野山（捷）君：本日のクラブフォーラムよろしくお願い致

します。 

中村君：クラブフォーラム開催よろしくお願いします。 

宮井君：本日のクラブフォーラム 会員増強についてよろ

しくお願い致します。 

上野山（栄）君：児嶋さん、増強がんばりましょう！ 

中元君：本日のクラブフォーラムよろしくお願いいたしま

す。 

橋爪（誠）君：クラブフォーラム開催ごくろう様です。良い

意見が出るといいですね。 

児嶋君：本日のクラブフォーラム「会員増強を実践しよ

う！」よろしくお願いします。 

菅原君：クラブフォーラム宜しくお願い致します。 

嶋田君：児嶋委員長、本日クラブフォーラムよろしくお願

いします。 

手島君：極力例会に参加したいと思います。宜しくお願い

します。 

佐原君：今年はまだまだ暑い日が続きますが、健康に気

を付けて日々過ごしたいと思っております。 

松村君：児嶋委員長、本日のクラブフォーラムよろしくお

  令和５年１０月５日 第３０５５回 

・外部卓話：西村憲志氏（医療法人明美会 有田南病 

 院 きび在宅介護支援ｾﾝﾀｰ ﾜｰｸｻﾎﾟｰﾄｹｱﾏﾈｰｼﾞｬｰ） 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

  令和５年１０月１９日 第３０５６回 

・米山奨学生卓話：宋 盡善（ｿﾝ ｼﾞﾝｿﾝ）氏 

 

・ソング：「我等の生業」 
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島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

会長の時間  



２ 

基本的教育と識字率向上月間 

ンフラが使えたので良かったもののこれも使えない状態

や会社から数日出られな場合はどうなる事でしょう？私た

ちは自ずとやることが見えてくると思います。 
 

〔木本幹事〕 

1.地区より 

・第2回2024年ロータリー国際大会ご案内

についてのアンケートが届いてます。 

 橋爪誠治 奉仕プロジェクト委員長にお

渡ししておきます。 

・地区大会・選挙人会議ご案内が届いて

ます。次回定例理事役員会にて協議し

ます。 

2.ロータリー誌が届いてます。回覧します。 

3.米山記念奨学会より 

・豆辞典が届いてます。全会員に配布します。 

・2022年度決算報告書及び事業報告書が届いてます。

事務局にて閲覧して下さい。 

・米山寄付金マニュアルが届いてます。ロータリー財団 

米山記念奨学会 中元委員長にお渡ししておきます。 

・米山記念奨学生卓話日の確認と学生名のご連絡が届

いてます。中元委員長にお渡ししておきます。 

4.各クラブの例会変更は後方の掲示板にて閲覧願いま

す。 

 

 
※クラブ管理運営委員会〔上野山（栄）委員長〕 

 10月の例会当番について 

※奉仕プロジェクト委員会〔橋爪（誠）委員長〕 

・秋田豪雨災害支援金が5万円集まりました。ご協力誠に

ありがとうございました。 

・国際大会 1次募集〆切いたします。 

 
 

 

 「会員増強を実践しよう！」 
 

  

 会員増強・維持委員会 

 委員長 児嶋 正人君 

 

 

 

 

会員増強·維持·女性活躍·推進委員会 

地区研修・協議会 【報告】 

 7月18日に地区より会員増強・維持・女性活躍・推進委

員会の嘉手納委員長並びに谷ガバナーと有田南RC松

下様、有田2000RC森様、有田RC私、児嶋で地区研修・

協議会を開催いたしました。 

 2640地区の現況は地区としては8区分・全64クラブで本

年度は1600名弱からのスタートとなります。近年、会員数

の減少に歯止めがかからない状況が続いています。本

年度は、地区内の各クラブと調整・協力し、クラブ数の拡

大及び1700名の会員数を目指します。 

◎会員増強 

和泉南RC(和泉市の人口18万人)の例を挙げますと会員

数60名(名誉会員1名、男性会員57名、女性会員2名)直

近5年間で約30名の会員数の拡大。 

*入会推薦者5名にロータリーメンバー加え約10名位で

食事会を年に2〜3回行っています。一度の食事会の開

催で1〜2名の入会につながるケースが多い。また即時に

入会しなくても中長期的に入会の確約を取り付けること

が出来る。また会員増強委員長は地域で様々な団体に

所属され、活発に幅広く活躍されてる方が適任です。 

◎会員維持 

隔週で昼例会・夜例会の開催 

私どものクラブの場合は、平均年齢が55歳と若いため生

業として現場等で、前線での活躍世代が多く昼例会の出

席が困難な会員も多いため、隔週開催としています。 

◎出席率のアップ 

ロータリークラブに属していると言う事で楽しいと思えるよ

うに、会員間のコミュニケーションを図るため、事業計画

に基づいた取り組み以外の在り方も考える必要がある。 

(ゴルフ・ボーリング・カラオケなど) 

◎退会防止 

ケースとして、例会や事業への参加の足取りが重くなると

危険信号。 

退会届1枚を事務局に送ってくるパターンが多い。 

◎女性活躍 

近年、政治・経済界での女性の活躍が著しい社会になっ

てきました。またジェンダーレス社会の現実に向けての取

り組みが企業でも始まっています。本年度は特に、女性

会員が輝ける活動環境について考えていきます。 

 

他に出た意見の中には年会費を50歳までは半額にする

とかがありました。 

最後になりますが会員増強で3クラブで委員懇親会を開

催して今後の有田3ロータリクラブについて語り合っては

どうだろうか? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告  

委員会報告 

クラブフォーラム  

 来週 10/12（木）は 

         休会です 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

例会準備 

例会受付 

ニコニコ係 

出席係 

友の発表 

写真担当 

橋爪 正芳君 

山下 茂樹君・福原 陽司君 

應地 正章君 

橋爪 正芳君 

北畑 貴行君 

菅原 佳典君 


